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12 Piéces
413 m2

Réf. VO137LM
2400 000 €

Menerbes
Maison a vendre (84560)
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Nichée dans un cadre préservé a Ménerbes, superbe bastide rénovée
du 19éme siécle de 400m2 environ, ou le charme de I'ancien rencontre
le confort moderne.S'étendant sur un terrain de plus d'un hectare,
cette propriété est une oasis de tranquillité, sans aucune nuisance.
Profitez de journées ensoleillées au bord de la piscine de 10x5m,
entourée d'un pool house idéal pour des moments de détente. Un
carport et un garage ajoutent a la fonctionnalité, tandis qu'un
appartement indépendant de 45m2 a rénover vous offre une toile vierge

pour exprimer votre créativité.A I'intérieur, vous serez séduits ...

Nestled in an unspoilt setting in Ménerbes, this superb renovated 19th-century
bastide of approximately 400m2 combines old-world charm with modem
comforts.Set in over one hectare of grounds, this property is an oasis of tranquility,
with no nuisances. Enjoy sunny days by the 10x5m swimming pool, surrounded by
a pool house ideal for relaxing moments. A carport and garage add to the
functionality, while an independent 45m2 apartment for renovation offers you a
blank canvas to express your creativity.Inside, you'll be seduced by the multiple
lounges and offices spread over three levels, ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES
Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence
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